



# Sin el PT ni el PAN ni el PRI, avanza la ratificación de Gertz Manero como embajador en Reino Unido

Sólo legisladores de Morena, el Verde y MC estuvieron presentes en la sesión. "Gertz ha dado resultados en todos los ámbitos", afirmó Murat.



LPO [22/01/2026]

Sin la presencia de legisladores federales de las bancadas del PAN, PRI y el Partido del Trabajo (PT), la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente ratificó el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido, en una comparecencia que se realizó sin acceso a medios de comunicación.

Con 10 votos a favor y una abstención, la Primera Comisión de la Permanente, que preside la senadora Verónica Camino Farjat, aprobó este jueves el dictamen. La senadora morenista refirió que el exfiscal recibió el beneplácito de esa nación para ocupar la embajada, por lo que fue citado para comparecer ante senadores y diputados de la Comisión de la Permanente.

La sesión se llevó a cabo con la asistencia únicamente de diputadas y diputados de Morena, Partido Verde y Movimiento Ciudadano, quienes avalaron el dictamen que será turnado al pleno de la Comisión Permanente para su discusión final el próximo lunes.

La comparecencia del exfiscal general de la República se desarrolló a puerta cerrada y sin la presencia de las bancadas del PAN, PRI y PT, lo que marcó el proceso legislativo previo a su ratificación como representante diplomático de México en el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte.